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Intervención de la  diputada Leticia Mosso Hernández, por un tiempo de 

hasta 8 minutos para, que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Leticia Mosso Hernández 

por un tiempo de hasta 8 minutos 

para, que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

Adelante diputada. 

 

La diputada Leticia Mosso 

Hernández: 

 

Con la venia de mis compañeros 

diputados que llevan la mesa de 

coordinación los saludo con mucho 

cariño y con mucho respeto y por 

supuesto secretario biólogo Alejandro 

Zepeda Castorena, sea usted 

bienvenido a dar cumplimiento a un 

mandato constitucional en el marco 

del desarrollo de la Glosa por el 

Informe de la ciudadana gobernadora 

en su segundo ejercicio, sea usted 

bienvenido. 

 

En septiembre de este año la 

Secretaría General de Gobierno a 

través del Consejo Estatal de 

Población llevó a cabo la 

presentación de la agenda 

demográfica 2023 del Estado de 

Guerrero, en la cual resalta el 

panorama demográfico de la entidad 

que indica de acuerdo al censo 

poblacional y vivienda 2020 del INEGI 

que en Guerrero pues habitamos 3 

mil 540 mil.685 habitantes de los 
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cuales el 59.7 por ciento de la 

población vive en localidades urbanas 

y el 40.3 por ciento en las localidades 

Rurales. 

 

Lo que significa que un gran número 

de estas familias dependen de la 

agricultura, la pesca y la acuacultura 

actividades básicas en las 

sociedades humanas que permiten la 

alimentación de la población y 

además para muchos es la única 

fuente de ingresos. 

 

Sin duda el hambre y la desnutrición 

frenan el desarrollo humano hacen 

que las personas sean menos 

productivas y más propensas a sufrir 

enfermedades, es por ello que poner 

fin al hambre, lograr la seguridad 

alimentaria y mejorar la nutrición, 

deben de ser una prioridad para 

cualquier gobierno implementando 

políticas públicas sobre todo en 

beneficio del sector rural. 

 

Esta representación parlamentaria 

está convencida de que la 

dependencia a su cargo cumple un 

papel estratégico para el desarrollo 

de nuestra Entidad, activar la 

economía agrícola, ganadera y 

pesquera sin duda no es tarea fácil, 

demanda recursos financieros de los 

cuales nunca son suficientes para 

responder a la gran demanda de los 

productores pero si los recursos se 

enfocan en los temas prioritarios se 

pueden obtener resultados 

favorables. 

 

Secretario usted tiene una gran 

responsabilidad de reactivar el campo 

guerrerense es fundamental el 

desarrollo y el combate a la pobreza 

existen retos por cumplir pero estoy 

segura que de la mano de nuestra 

ciudadana la gobernadora la maestra 

Evelyn Cecia Salgado Pineda se dará 

esta estabilidad social y se 

implementarán políticas públicas para 

elevar la calidad de vida de las 

familias Rurales beneficiando sobre 

todo a los productores de alta y de 

muy alta marginación logrando con 

ello la autosuficiencia y la 

sustentabilidad agroalimentaria de las 

y los guerrerenses. 
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En uso de las facultades que 

tenemos me gustaría preguntarle 

¿Qué estrategias y acciones ha 

implementado la Secretaría a su 

cargo para garantizar la seguridad 

alimentaria en nuestro Estado sobre 

todo en estas zonas? 

 

¿Cuáles son los programas 

destinados a las zonas con alto índice 

de marginación y rezago social? 

 

Y por último preguntarle secretario 

bajo un enfoque con perspectiva de 

género y equidad de manera general 

¿Cuál fue el porcentaje de mujeres 

que fueron beneficiadas con los 

programas y proyectos productivos 

que maneja esta dependencia a su 

cargo? y eso lo comento porque en 

las oportunidades que he tenido 

como representante en territorio se 

acercan mujeres hermanas, pidiendo 

precisamente la oportunidad de 

Ingresar a este tipo de programas y 

que sin duda pues son mujeres en la 

mayoría de los casos mujeres 

migrantes mujeres que tienen que 

trasladarse algunas viudas, madres 

solteras, y que no han estado muy 

cerca de estos programas también 

sería muy importante que 

pudiésemos conocer cuál es la ruta 

de acceso para que ellas puedan ser 

contempladas otra petición ha sido 

cómo las mujeres logran estar dentro 

de los padrones de recibir el 

fertilizante que es un programa 

Federal por supuesto pero cómo a 

través de su secretaría se puede 

garantizar el acceso sobre todo para 

las mujeres productoras? 

 

Es cuanto muchas gracias y 

anticipadamente declaro mi derecho 

a la réplica. 

 


